



► ...Y ACUERDA CON LEGISLADORES DETALLES DE PARLAMENTO ABIERTO **P. 4**

## SHEINBAUM SE REÚNE CON LEGISLADORES Y MIEMBROS DEL GABINETE DE AMLO

**LUEGO DE REUNIRSE** por alrededor de dos horas con legisladores, miembros de su equipo e integrantes del gabinete del presidente Andrés Manuel López Obrador para dialogar sobre el parlamento abierto y discusión que se hará sobre la reforma al Poder Judicial de la Federación, Claudia Sheinbaum Pardo anunció que serán los representantes del Legislativo quienes harán el anuncio este miércoles 12 de junio.

Al salir de su casa de transición en Iztapalapa donde se reunió con Ricardo Monreal Ávila, Adán Augusto López Hernández, Juan Ramón de la Fuente, coordinador de transición; el ministro



**Afirmó que** se abordó el tema de la reforma al Poder judicial **Cuartoscuro**

en retiro Arturo Zaldívar Lelo de Larrea, su asesor para la reforma Judicial, la virtual presidenta de México confirmó que en el encuentro abordaron el tema de la reforma al Poder Judicial y de cómo

se harán los diálogos.

Por su parte, Ricardo Monreal aseguró que pese a que sólo quedan dos meses y medio para septiembre -cuando inicia la próxima legislatura- aún hay tiempo para realizar el parlamento abierto sobre la reforma al Poder Judicial y no solamente eso, sino también alcanzará para hacerlos en los estados.

En tanto, el ministro Arturo Zaldívar precisó que la intención de Claudia Sheinbaum es que se hagan los ajustes necesarios a la reforma judicial con base en el resultado de los diálogos que se sostendrán con abogados, académicos e integrantes del Poder Judicial como de los legisladores.

Sobre la propuesta de que los ministros sean electos por voto popular dijo que es "precisamente todo eso es lo que va a empezar a platicarse" y abundó que eso es parte del contenido.

**Elia Cruz Calleja**